



ゆのおっ子だより

令和5年度 湯尾小学校長だより

2023.7.19 NO. 27

ー 1学期保護者会ありがとうございましたー

18日（火）に、1学期の保護者会が行われました。1時間目は、各クラスで授業参観が行われました。4月に授業参観が行われてから3ヶ月ぶりの公開授業だったので、きっとお子さんの成長に驚かれたのではないかと思います。授業の中で、子どもたちが、生き生きとしているところが見ていただけたのではないのでしょうか。



1年生は、国語「おんどくはっぴょうかい」でした。子どもたちは、「おおきなかぶ」の音読劇と日記の発表を行いました。この時間は、この発表を通して、話し方と聞き方の勉強をしました。伝わる話し方、気持ちのよい聞き方がみんなできてすごいなと感心しました。

2年生は、算数「ワクワク算数」でした。いろいろな種類の線路をかいたピースを組み合わせて道を作ります。道を作る条件は、行き止まりのない道を作ることです。できた道は、タブレットで写真に撮って、先生に提出します。いろいろな考え方があって、子どもたちの発想力のすごさを感じました。



1年生 発表の様子です。真剣に聞いてますよ。

2年生 うまくつなげられたかな。



3年生は、道徳「見つからないリコーダー」でした。主人公は、やらなければならないことがあってもつい後回しにしがちで、片付けもうまくできない人です。その主人公が、リコーダーを忘れて取りに帰るといのお話です。そんな主人公に、どうしたらよかったかを考えさせる授業でした。主人公に向かって、「ちゃんと片付けておけば良かったのに」と言うことは簡単ですが……。 「自分のことは自分で！」を心がけるようにしていきたいと思われました。

4年生は、総合学習「ごみのゆくへ」でした。社会科の「ゴミのゆくへ」の学習を発展させ、私たちにも「環境を良くするためにできることはないか」について総合学習の時間を使ってグループごとにプレゼンテーションを作って発表しました。発表は、後日3年生に向けて行いますが、その前の最終の手直しをお互いに見合いながら行いました。どの班も分かりやすい発表になっていて、直すところが見当たらないくらいよくできていました。本番が楽しみです。



3年生 次々発表しています。

4年生 自分たちにできることの発表です。



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。

5・6年生は、学活「メディアの使い方」についての学習でした。夏休みには、学校のタブレットも持ち帰り、学習に利用する予定です。その事前指導もかねて行いました。これまでの学校でのタブレットの使い方を見ていると、ほとんどの人が正しく使っていますが、誰も見ていないとちょっとした悪ふざけをしたくなるものです。でも、ネットの中では、分からないだろうと思っても、すべてが記録されているということを忘れてはいけません。機械と向き合っていますが、感情を持った人と向き合っているつもりで、「思いやりの心」をもって行動してほしいと思います。



5年生 お家の人とも話し合いながら、学習しました。

6年生 正しい使い方を身につけよう。



－図書ボランティア（環境整備）－

図書ボランティアには、「読み聞かせグループ」と「環境整備グループ」の2つのグループがあります。読み聞かせについては、毎週木曜日に2学年ずつ本を読んでもらっていますが、環境グループについては、毎月来校していただき、壁面を季節に合わせて飾り付けしてくださっています。現在、三田村範子さんが一人で活動してくださっています。昨日も、来て下って夏の楽しい気分になる壁面に変えていただきました。ありがとうございました。私としては、来校に気づいておらず、図書室に行って突然壁面が変わっていて、マジックを見ているような気分になりました。あっという間に変えていただいています。子どもたちにとっては、楽しい気分になり、図書室に来ることが楽しみになります。本当にありがとうございました。来月も楽しみしております。



花火とかき氷と海 今年の夏休みは、楽しみがいっぱい。そんな予感がします。

◎図書ボランティアの皆さん、1学期間どうもありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。